

cualquier viva en estos tiempos sería muy peligroso... Si grita V. viva la monarquía, se burlarán de V., porque esto representaría un paso cómico-Martos.

¡Pues no digo nada si se atreviera V. á gritar viva... lo otro!

¡Ay! no; tenemos mucho respeto á la libertad que disfrutamos y mucho cariño al Cáustico.

### MOSCAS DE MILAN.

Un periódico de la Corte publica una extensa lista de los militares fusilados en el año 1866 desde el 25 de Junio al 7 de Julio: *Sesenta* víctimas inmoladas en aras del orden...

El recuerdo de estas sangrientas hecatombes podrá causar horror en ciertos espíritus débiles, no lo dudamos; pero es lo cierto, que estos castigos son saludables enseñanzas que el cielo mandó á los pueblos...

Unas cuantas víctimas que, al fin y al cabo, eran unos hombres cualquiera, evitaron que tuviese lugar, dos años despues, una revolucion que el pueblo hubiera llamado gloriosa; y pararon el golpe de Sagunto, y nadie resolvió ni en Badajoz ni en Orbaiceta.

Aquí no chista ya ni el barba.

¡Gloria á los fusilamientos, que hicieron para siempre el orden en nuestra patria.

Un yankee millonario, William King hizo la iguala con su médico dándole 1000 duros el primer año, 2000 el segundo, 4 el tercero y duplicando sucesivamente la cantidad cada año de existencia que disfrutara.

Sistema que no han de echar en saco roto los hombres de nuestro gobierno.

Se ha confirmado la triste noticia de la egecucion de los 7 reos de Jerez.

¡Bendito escarmiento que ha hecho ya desaparecer los criminales de nuestra sociedad!

Con la pena de muerte nos ocurre exactamente igual que con el mantenimiento de ciertos funestos sistemas, que defendemos á capa y espada á pesar de su ineficacia.

Pero... por algo somos cristianos.

Se han estraído ya 7 cadáveres de los 14 obreros enterrados en el hundimiento del túnel de Oviedo.

¡Cuántos seres habrán quedado sumidos en la mayor desgracia con la falta de recursos que estos infelices obreros les proporcionaban!

¿Habrá cesantías para estos mártires del trabajo?

La caridad cristiana hará mucho en su favor.

La suscripcion abierta en el periódico la Union, para el Papa, se eleva ya á la humilde suma de 53.207 pesetas.

En vista de los premios que el Gobernador de Valencia ha dispuesto conceder á los sirvientes de ambos sexos, que lleven mayor número de años al servicio de unos mismos amos y que mayor fidelidad demuestren á los mismos, una sociedad española ha acordado adquirir objetos de arte, de un valor inestimable, conque premiará á los individuos del Gabinete que, desde Sagunto á nuestros dias, reuna iguales condiciones que aquellos domésticos valencianos.

¿Si alcanzará el premio el actual ministerio Cánovas?

¡Dios eterno!!

«Quiéren elevar á la categoría de Santo á Cristóbal Colon.»

¿Y qué? ¿por un santo más ó menos habíamos de reñir con Obispos y Arzobispos!

¿No tenemos en un solo dia las *once mil vírgenes* que admitimos con santa resignacion?

¿Qué extraño fuera que se canonizara de un solo golpe á Fernandez, Cánovas y Pidalete?

El Sr. Lopez Dominguez hablará en nombre de la Izquierda en la discusion del mensaje.

La cosa no tiene ya enmienda, General..... «El que la vé y no la logra...»

Se atribuye al uso de los capuchones la enfermedad de que han sido atacados algunos presos de la cárcel modelo.

No hay que darle vueltas, Sres.: de los capuchones de algunos conventos salieron siempre las mayores plagas de que, en todos tiempos, se vieron contagiados los pueblos...

Así opinan los *malvados*.

La guerra del Tonkin ha enviado el cólera á Tolon; los telégramas se cruzan y se toman medidas extraordinarias que nos libren de huésped tan funesto.

Pues Sr. no le faltaba á España más que este nuevo azote...

El remordimiento que lleva consigo el verdugo de Sevilla desde la primera y única vez que actuó, y cuyo aspecto del suplicio no le abandona un instante, han sido la causa de su su renuncia.

¡Si tuviéramos la desgracia de que este sentimiento humano y altamente cristiano se apoderara de la conciencia de todos nuestros verdugos!

¡Horror!! Dios no lo permita.

### CABOS LOCALES.

Atrevimiento se necesita para propalar que los panaderos de Almería, que se ven precisados á dar el pan falto de peso y de horno, ganan *tres ó cuatro reales en cada arroba*, limpias de polvo y paja...

¡Medrados estamos en este país en que los *mas* se han de meter á ajustar la cuenta á los ménos, y de una manera tan minuciosa!... Pero esta murmuracion será hija eselusivamente de algunos padres de familia, que con gran trabajo pueden reunir escasamente para este alimento de sus hijos.

Ah! mezquindosos! Si esto fuese cierto, que no lo creemos, ya tomarian sus medidas las autoridades y cortarían *por lo sano*.

Tengan Vds. cachaza, Sres. desocupados, ó padres de familia... La industria es libre y libre es tambien el ayuntamiento para dejar, si quiere, á su libertad, para que nos encarezcan y acorten la racion.

Luego la toman con el segundo, ó sea con *Roque* y... eche V. cera; aquí ya no hay díques. Los denuestos, las inventivas mas ridiculas, que se armonizan perfectamente con las formas mas incultas, salen, dicen, de la cátedra sagrada.

Nosotros creemos, sinceramente, que se exagera: que respecto á la monarquía no es ciertamente que esos hombres se valgan de la calumnia en odio al rey, es sencillamente que desean reemplazarlo con el cárdillo triunfante de Oroquieta, que conservan flamante para echarnoslo encima al primer grito de... libertad.

Con los que ocupan la cátedra del Espíritu-Santo, gastando el tiempo en y menasas pláticas, —que dicho sea de paso— aseguran nada tienen de cristianos, de dignos ni de morales: si hubiese tales oradores, siempre serian en desprestigio de la clase, y en número reducidísimo; y como *una golondrina no hace verano*, no dejaria de ser este empalagoso *eclesiástico*, un hombre repulsivo de sus feligreses, y hasta de su familia, llámese Juan... ó Pedro.

Y esto, en caso de tener trascen lentales resultados lo sería únicamente para el célebre predicador, que desafiaria á su auditorio ó que sacaria de nuevo á relucir, con mas curiosos detalles, —como dijo el otro— lo de la pequeña alhacena, los bolsillos, alforjas en las sotanas, el desventurado ciego y... etc. etc. etc.

Hay hombres que por el solo prurito de difamar, llaman descarados y farsantes á ciertos periódicos carlistas, y atrevidos á unos cuantos pobres soldados de los vetustos girones del ejército de D. Carlos.

Los que tal afirman, y esto es lo mas peregrino del caso, pretenden probar, en las columnas de algunos periódicos liberales, que aquellos Sres.—pongo por ejemplo, los de la Lealtad de Valencia—no respetan ni á *Rey* ni á *Roque*.

Así es en efecto: con el primero ó sea con Don Alfonso, la empuenden de tal modo, que lo enferman, es decir, que lo suponen delicado de salud de tal manera, que no ha podido asistir ni aun á la Salve de Atocha, y hasta en sus deseos, venturosamente menguados—creen ya ver vestir de luto eterno á la España monárquica.

D. Antonio Vico y la Srta. doña Elisa Mendoza Tenorio, glorias de nuestra escena actuarán pronto en el teatro de Cervantes.

Veremos como corresponden á los sacrificios de esta empresa, aquellos *Sres. amateurs*, que cuando se hallan cerrados estos teatros gritan que se mueren de hastío y cuando se abren algunas de sus puertas suelen hallarse por regla general, dispuestos á viajar ú ocupados.

Vivir para ver.

32 suicidios han producido las jugadas del invierno en Mónaco....

En Almería ya no se juega ¡gracias á Dios!... Todo el mundo vive....

Un ayuntamiento de esta provincia...—no recordamos en este instante si es el de Chercos,—fué destituido arbitrariamente y como ejemplo raro de reparaciones de esta clase de injusticias, milagros que rara vez se reproducen en nuestros pueblos, ha sido decretada en reposicion.

Hasta aquí nada tiene de sorprendente el asunto, si se prescinde de la novedad; sin embargo—añaden—que el Secretario de la Corporacion que vino á sustituir á la arrollada, al calor de no sabemos que extraña proteccion, aplicó el oficio de reposicion á un uso que la decencia—dice el narrador—impide explicar, contestando que los Sres. que componian el Ayuntamiento destituido *no querian tomar posesion*.

«Bueno anda todo... ¡Brigadier Talegon!»

Apenas ha vencido el tiempo por el cual tenia girado sobre los fondos del municipio su anterior dominacion, ya lo vemos: los hombres que cogieron de nuevo las riendas del poder local ponen en rápido é inusitado movimiento á mil braceros; ya destinándolos á la interrumpida reforma del paso público, ya llevando á feliz término, con mano fuerte y *buenos deseos*, esas pequeñas espropiaciones que han de hermohear la capital...

El suspirado paso de la calle de Talia; el derribo de la *ignominiosa* esquina de los Álamos; la apertura de la calle del café Universal; la terminacion de los mal-cones de la calle de Calderon y la instalacion de las farolas que se quitaron del Príncipe, ha sido obra de un momento: recuerdos imperecederos que nos dejarán si alguna vez morerén—políticamente hablando—nuestros actuales administradores municipales.

¡Oh! ¿Y como rabiarian de envidia los Lirola, Gay y Alventosa.

Las disposiciones que este Ayuntamiento ha publica lo encaminadas á precavernos contra la visita del azote, cuya aparicion en Tolon ha señalado el telégrafo, están sabiamente dictadas. Todo está previsto en este bando, hasta la *prudente reserva* que se hace sobre los miasmas pestilentes que se desprenden de esos lapachares que, en varios puntos de la poblacion están acusando á gritos, la punible ausencia de columnas mingitorias. Todo junto saturará la atmósfera, matando el *bacterio colérico* no dándole campo abonado para su desarrollo y multiplicacion.

### UNGÜENTO AMARILLO.

Para curar las quemaduras producidas por nuestro cáustico, se halla de venta á dos cuartos la caja del mismo, en la *Botica Verde*.

ALMERIA.—IMP. DE D. MARIANO ALVAREZ, Calle de las Tiendas núm. 19.